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国债期货做市商的意义(国债期货做市商的意义何在)

各位老铁们好，相信很多人对国债期货做市商的意义都不是特别的了解，因此呢，
今天就来为大家分享下关于国债期货做市商的意义以及国债期货做市商的意义何在
的问题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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做市商制度也被称为

做市商制度，也称庄家制度或造市商制度，是国际成熟市场中较为流行和普遍认同
的一种市场交易制度。通俗地说，所谓做市商制度，是指在一定监管体系下，券商
持有某些股票或债券的存货，并以此承诺维持这些股票和债券的双向买卖交易，这
些维持双向买卖交易的券商就是做市商。

为什么券商板块最近涨的火爆？

历来牛市的启动都会由三个阶段组成。

第一个阶段的指数搭台后，个股唱戏；

第二个阶段的指数搭台后，个股唱戏；

第三个阶段的指数和个股一起大涨。

而指数搭台是由大金融+大周期组成的，个股就是我们平时看到的其他板块和概念
。

那么大金融里，券商就是周期之王。

所以，一轮大级别的行情启动，或者牛市进入了哪一个阶段，我们都会看着金融+
大周期，并且以券商作为先锋去考虑。

从2019-2020年上半年的走势来看。

其实A股已经完成了一轮指数搭台+个股唱戏的过程，也就是说，2020年7月开始
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券商再次大涨，很多人都会预判是不是进入了牛市的第二阶段。

也就是所谓的牛市主升浪！

历史的数据来看。

牛市第二阶段里，券商板块的整体涨幅可以达到100%左右，而整个牛市的券商板
块整体涨幅可以达到300%~350%左右。

但是如今第二阶段初期的样子，券商板块的整体涨幅只有35%左右，而底部起来
券商板块的整体涨幅只有160%多。

所以，如果是指数搭台，还是有一定距离的。时间和空间还不够！

那么，当券商的指数效果越来越低了以后呢。

其实，保险啊，银行啊，这些大金融就会接棒，后期也会有大周期的加入，比如煤
炭，金属，有色，钢铁，地产，基建，港口等等。

在这些大周期轮番启动之后，牛市第二阶段的指数搭台就会完成。

随后就会进入个股的赚钱效应了。（当然，也不排除许多个股会同时进行拉升）

因此，现在显然已经进入了牛市中前期。

而后面我们可能将会面临真正的大级别牛市主升浪。

那么，如今的重点就是：“这里时间可以输，空间必须赢！”

铁打的逻辑，流水的股票。不管牛熊，炒股都要执行纪律。

牛市第一阶段：涨到你怕。牛市第二阶段：涨到你不怕。牛市第三阶段：涨到你觉
得还会涨。牛市转入熊市阶段：跌到你以为还会涨！大家说说，现在是哪一个阶段
？周围的人都在做什么？

记住！在股市里，真理不一定站在多数人一边，在投资的世界里群众的眼睛永远都
是瞎的，众人皆看好,则行情未必继续好；众人皆看坏,行情未必就坏下去。高明的
技术操作者必须做独行侠,须对行情保持独立的判断,注意反市场操作,不能跟随别人,
不要有从众心理.
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关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

债券的交易单位

沪市债券的交易单位为“手”，1手（等于10张）及其整数倍申报，单笔申报最大
数量为10万手；深市债券的交易单位为“张”，10张及其整数倍申报，单笔申报最
大数量为100万张。

“手”是外汇交易的单位，英文为“lot”。这个翻译来源于老香港的股票市场，
老香港股票市场还是做市商的时候，当时没有实行电子交易，买股票的人都在一个
大厅里，就跟拍卖会一样，竞价买卖股票，当有人报价的时候，就举手，然后喊出
自已的价格，后来对买卖的数量做了规定，如果不另做说明，则一次举手买卖100
股，于是渐渐的演变成以“手”做为单位来买卖股票，后来实行电子交易，则“手
”做为单位则一直没有改变，中国大陆有了股票市场之后，则将“手”的概念引入
内地。

什么是期货？期货与现货黄金的区别有哪些？

什么是期货？期货与现货黄金的区别有哪些？

在中国唯一合规的期货交易是指，国务院审批的上期所，郑商所，大商所，中金所
上市的期货及期权产品的投资，必须通过国内正规的期货公司中国证监会查询名录
开户。

期货就是一种标准化合约，是以相应的商品为标的，判断未来某段时间内的价格走
势，有商品期货，金融期货，天气期货，排放量期货等一些期货合约，最常见也是
交易最频繁的是商品期货，交易的就是相应的商品。

但是现货目前国家法律还没有明确完善，有很多法律的漏洞，也有宪法的明令禁止
，不懂法的人很容易就踩住了法律的边缘，从而被查水表，稍微有点金融常识的投
资者我想也不会搞错。

如果你赞同我的分享请关注，评论，点赞，支持，谢谢大家！！！

其实想要做好期货也没有这么的难，找到有效的方法和工具可以帮助交易者。

国债期货做市商的意义和国债期货做市商的意义何在的问题分享结束啦，以上的文
章解决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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